

Mit der Bimmelbahn konnte man vor Jahren,
durch das Schwarzbachtal bis nach Hohnstein fahren.
Blumen pflücken, nebenbei.
Auch die Landschaft bot allerlei.
Mit dem Straßenbau und dem Autobus
Kam für die Bimmelbahn dann das Aus und Schluß.
Das die wieder bimmelt, ach, wer glaubt das schon.
Aber wär´ es nicht `ne tolle Attraktion?

Refrain Man kann das Rad der Geschichte - nicht rückwärts drehn,
- doch für das Schwarzbachtal wäre es doch schön,
wenn sich die Kleinbahnräder wieder vorwärts drehn.
- Eine Legende würde auferstehn.

Wenn die einen auf dem Raubschloß stehn,
könnten sie den Zug durchs Tunnel rollen sehn.
Und auf den Wiesen an dem schwarzen Bach,
schaun die Kühe erstaunt der Bimmelbahne nach.
Vor allem Lohsdorf hätte was davon,
es hätte plötzlich wieder eine Bahnstation.
Ich hoffe nur die Reiter in dem Tal,
planen auf den Zug keinen Überfall.

Refrain In dieser reichen Zeit bleibt ein armer Mann,
wer sich kühne Träume nicht mehr leisten kann.
Wer sich kühne Träume nicht mehr leisten will,
der gehe nach Hause und der schweig fein still!